

Taller quirúrgico en el hospital general - Mediterráneo - 14/02/2017

TALLER QUIRÚRGICO EN EL HOSPITAL GENERAL

► El alumnado del curso de introducción a la instrumentación quirúrgica ha podido disfrutar de una sesión práctica en los quirófanos del Hospital General Universitario de Castellón, con la atención de las supervisoras Reme Navarro y Maribel Marco. El estudiantado ha conocido todos los elementos que conforman el quirófano y ha aprendido aspectos tan básicos como la manera de moverse por ese espacio. El curso ha actualizado las competencias y conocimientos básicos de los profesionales que desempeñan o pueden desempeñar su actividad en este área. La formación presencial ha constado de una parte teórica de 15 horas y una parte práctica destinada al taller en área quirúrgica, de cinco horas. R. D.

